



LA TROMPETTE

## La dernière croisade

L'Éternel a choisi Jérusalem (Chapitre six)

- Gerald Flurry
- [06/12/2023](#)

Lire le chapitre précédent : [Se préparer au Messie](#)

Les prophéties bibliques préviennent d'une série d'événements bouleversants qui culmineront avec le retour de Jésus-Christ. Jérusalem, telle qu'elle est aujourd'hui, sera totalement détruite !

Remarquez Apocalypse 11 : 2, qui dit que les nations « fouleront aux pieds la ville sainte pendant quarante-deux mois ». Jérusalem sera réduite en un tas de ruines sous les pieds des armées d'invasion ! Notez par ailleurs la *période de temps* : 42 mois. D'autres prophéties décrivent cette même période comme étant de 1 260 jours (verset 3), et « un temps, des temps, et la moitié d'un temps » (Apocalypse 12 : 14 ; Daniel 12 : 7)—ou 3½ ans.

PT\_FR

Il est question de la période de « détresse » annoncée par Jésus dans Matthieu 24 : 21. Cette détresse, ou *grande tribulation* selon certaines versions, sera la sombre obscurité qui précédera l'aube d'une ère nouvelle. Jérusalem deviendra une ville d'une gloire sans pareille. Son nom retentira dans toutes les nations et résonnera dans tout le cosmos en raison de sa grandeur. Malheureusement, avant que cela ne se produise, cette ville devra d'abord être baptisée dans le sang. Dieu prophétise un affrontement cataclysmique qui conduira à son asservissement et à sa ruine.

Les événements qui se déroulent aujourd'hui au Moyen-Orient, en Europe, et ailleurs, montrent que nous n'avons jamais été aussi proches de l'accomplissement de ces prophéties saisissantes !

## La moitié de la ville tombera

Une grande majorité du monde soutient que les Juifs doivent céder Jérusalem-Est aux Palestiniens. Les Nations unies, l'Europe, les Palestiniens et même certains Juifs israéliens affirment qu'ils doivent céder la moitié de leur capitale ! Traditionnellement, l'Union européenne a ouvertement condamné les Juifs pour leur activité dans la partie orientale de la ville.

L'administration du président américain Barack Obama fit passer une résolution du Conseil de sécurité des Nations unies qui déclarait illégal le contrôle d'Israël même sur la vieille ville de Jérusalem. Bien que son successeur, le président Donald Trump, ait manifesté son soutien à une Jérusalem unie, la majeure partie du reste du monde dénonce la revendication d'Israël sur Jérusalem-Est, et leurs voix se font de plus en plus fortes.

Qu'est-ce que cela signifie ? Bien que le monde ne le sache pas, cela veut dire qu'une prophétie cruciale du temps de la fin, écrite dans le livre de Zacharie, est maintenant dans les premiers stades de son accomplissement !

C'est ici que commence cette étonnante prophétie pour les derniers jours : « Voici, le jour de l'Éternel arrive [...] » (Zacharie 14 : 1). Le « jour de l'Éternel » est la *dernière année* de cette période de tribulation de 3½ ans qui fermera le rideau sur le monde malfaisant actuel.

Les versets 3 et 4 décrivent le moment où le Christ reviendra en gloire sur le mont des Oliviers. Ils montrent que des coalitions militaires massives seront là pour s'opposer à Lui. Ceci est corroboré par de nombreuses autres écritures que nous étudions plus loin dans ce chapitre.

Maintenant, remarquez attentivement le verset 2 de Zacharie 14 en prenant en considération ce contexte : « Je rassemblerai toutes les nations pour qu'elles attaquent Jérusalem ; la ville sera prise, les maisons seront pillées, et les femmes violées ; la moitié de la ville ira en captivité, mais le reste du peuple ne sera pas exterminé de la ville. »

La crise décrite dans ce verset comporte *trois phases*, toutes liées et étroitement associées. Le verset *commence* par décrire la guerre du Christ contre les armées étrangères, qui, comme nous le verrons, aura lieu lors du retour du Christ. Il y a ensuite un point-virgule, après lequel nous pouvons lire la description de la prise de la ville, du pillage des maisons et du viol des femmes. Il ne s'agit que de la première étape de la destruction *totale* de Jérusalem. Après un autre point-virgule, il est dit que la moitié de Jérusalem est emmenée en *captivité*.

Considérez ceci : le dernier événement de ce verset se produira en premier. En réalité, il pourrait se produire à n'importe quel moment !

Aujourd'hui, Jérusalem-Est est habitée en majorité par des Palestiniens. Ils ne la *contrôlent* cependant pas. Il est presque certain que les Palestiniens, soutenus par l'Iran, attaqueront et envahiront cette zone.

Pourquoi Zacharie 14 : 2 *associe-t-il si étroitement* ces trois événements ? Je crois qu'il n'y a qu'une seule réponse logique : La chute de la moitié de Jérusalem déclenchera une réaction en chaîne violente et massive qui conduira à la *Seconde venue* du Christ. La captivité de la moitié de la ville sera le *premier domino à tomber*, aboutissant au retour du Christ et à Sa guerre contre toutes les nations à Jérusalem !

Vous devez surveiller Jérusalem de près. Le conflit actuel sur Jérusalem-Est est un signe retentissant que le Jour de l'Éternel est presque là ! Très bientôt, nous verrons la moitié de cette ville tomber. Cela déclenchera une réaction en chaîne d'événements—une avalanche de crises—qui mènera directement à la *Seconde venue* du Christ ! C'est un signe que nous pouvons lire et comprendre. Nous pouvons voir où nous en sommes dans la prophétie biblique. Ce monde doit tenir compte de l'avertissement de Dieu avant qu'il ne soit trop tard !

## L'erreur tragique de Juda

Une autre prophétie montre que lorsque Jérusalem sera menacée, les Juifs commettront une erreur tragique qui précipitera leur chute.

« Éphraïm voit son mal, et Juda ses plaies ; Éphraïm se rend en Assyrie, et s'adresse au roi Jareb ; mais ce roi ne pourra ni vous guérir, ni porter remède à vos plaies » (Osée 5 : 13). Ma brochure gratuite *Jérusalem selon la prophétie* montre comment cette « plaie » est le *processus de paix* qu'Israël a utilisé à plusieurs reprises afin de tenter de résoudre ses problèmes avec les Arabes. Cette plaie sera probablement l'une des principales causes de la perte de la moitié de Jérusalem ! Les Juifs se rendront rapidement compte qu'il s'agissait d'une terrible erreur. Lorsque la moitié de Jérusalem sera prise en otage, ils verront que tout cela ne sera que le résultat du processus de « paix ».

Que feront-ils alors ? Ils devraient se tourner vers Dieu pour obtenir de l'aide, reconnaissant le désastre qu'aura été leur confiance dans les hommes. Au lieu de cela, ce verset prophétise qu'ils se tourneront vers l'Allemagne, l'Assyrie des temps modernes, pour obtenir de l'aide ! Nous voyons déjà Israël se tourner vers l'Allemagne aujourd'hui de diverses manières. Cela s'avérera être une erreur fatale. Comme le dit Dieu, *aucun homme ne peut vous guérir ou porter remède à vos plaies ! Seul Dieu peut le faire.*

Juda s'est mis dans cette situation embarrassante en se tournant vers des hommes. Il essaiera pourtant de la résoudre en se tournant à nouveau vers eux ! Les habitants de Jérusalem ne trouveront jamais de remède et ne seront jamais guéris tant qu'ils ne se tourneront pas vers Dieu ! C'est la leçon que Dieu leur enseigne—à la dure.

En se tournant vers l'Allemagne afin d'obtenir de l'aide, Israël, qui ne se doute de rien, amènera une Europe unie au beau milieu de la bataille pour la ville sainte.

Les Juifs ont désormais Jérusalem, mais pas pour longtemps. Les musulmans et les catholiques ont des projets de longue

date pour cette ville. Ces deux puissances sont sur le point de s'affronter à nouveau—lors de la dernière croisade pour Jérusalem.

La Bible désigne ces deux forces comme étant « le roi du septentrion » (ou « le roi du nord »), dirigé par l'Allemagne, et « le roi du midi » (ou « le roi du sud »), dirigé par l'Iran. « Au temps de la fin, le roi du midi [du sud] se heurtera contre lui. Et le roi du septentrion [du nord] fondra sur lui comme une tempête [...] » (Daniel 11 : 40). Ce *heur* du roi du sud sera probablement directement lié à Jérusalem. Il se pourrait bien que les Arabes, incités par l'Iran, conquièrent la moitié de la ville ! Les Palestiniens pourraient—et je crois qu'ils le feront—conquérir le Mont du Temple et en refuser l'accès à toute autre personne. L'Europe et les Juifs israéliens s'uniraient alors rapidement contre eux. Ce « heurt » pourrait également consister en une interruption de l'approvisionnement en pétrole—dont plus d'un tiers du ravitaillement européen provient du Moyen-Orient—dans le but de punir le roi du nord à propos d'un différend concernant cette ville.

Regardez les gros titres d'aujourd'hui ! L'Iran ne cesse de pousser et de provoquer, mais son comportement n'a que peu de conséquences. Cependant, sous peu, ses actions inciteront l'Europe à réagir par une guerre éclair : « [...] le roi du septentrion fondra sur lui comme une tempête, avec des chars et des cavaliers, et avec de nombreux navires ; il s'avancera dans les terres, se répandra comme un torrent et débordera » (verset 40).

## La tempête !

Le mot « tempête » est très révélateur. Le *Gesenius' Hebrew-Chaldee Lexicon* déclare qu'il exprime l'idée d'*éradiquer dans un ouragan* ! Il peut aussi signifier « se hérisser de terreur ». Le mot *tempête* sous-entend le sentiment de *terreur* ! Cette terrifiante tempête sera-t-elle nucléaire ? Elle sera *incontestablement* terrorisante—et elle est sur le point d'exploser au Moyen-Orient !

L'Allemagne se prépare, même maintenant, à déclencher cette tempête. Cela fait maintenant plusieurs années que le pays de l'Outre-Rhin *se prépare* à un affrontement avec l'Iran et élabore une stratégie. Bien que l'Iran ne le réalise pas, l'Allemagne *l'encercl*e, avec une présence en Irak et au Soudan, ainsi que des déploiements militaires, des partenaires commerciaux et des fabricants d'armes au Mali, en Algérie, au Kosovo, en Turquie, à Chypre, en Israël, en Ouzbékistan, en Afghanistan, aux Émirats arabes unis, au Qatar, au Bahreïn, en Arabie saoudite, à Djibouti, en Somalie, au Soudan du sud et en République centrafricaine. Personne d'autre que la véritable Église de Dieu ne le reconnaît, et pourtant les faits sont visibles à tous. Les préparatifs de l'Allemagne sont presque terminés.

Bientôt, *en un éclair*, les armées européennes dirigées par les Allemands conquerront soudainement, brutalement, et avec insistance, le roi du sud !

La prophétie de Daniel montre ensuite comment la résurrection moderne de cet ancien empire *dépassera* la brutalité de ses prédécesseurs : « [...] plusieurs succomberont [...] Il étendra sa main sur divers pays, et le pays d'Égypte n'échappera point. Il se rendra maître des trésors d'or et d'argent, et de toutes les choses précieuses de l'Égypte ; les Libyens et les Éthiopiens seront à sa suite » (Daniel 11 : 41-43). Le Saint Empire romain réalisera ses ambitions folles ! Plusieurs pays seront renversés et soumis ! Cette conquête sera choquante et le monde tremblera ! Les Allemands, enflammés par la victoire, se sentiront invincibles.

Que se passera-t-il ensuite ? Il est probable qu'à *ce moment-là*, le petit Juda demandera la protection des Allemands. Le verset 41 déclare à propos de cette puissance européenne : « Il entrera dans le plus beau des pays »—en parlant d'*Israël*. Le mot hébreu pour « entrer » indique une entrée pacifique, non forcée. Les Allemands seront sans aucun doute *invités à entrer* en tant que force de maintien de la paix. (Ceci est expliqué plus en détail dans notre brochure gratuite *Nahum : une prophétie du temps de la fin concernant l'Allemagne*.) La puissante armée européenne, guidée par l'Église catholique romaine, entrera ensuite dans le pays glorieux.

*Jérusalem* est la principale préoccupation du roi du nord. De tous les lieux où l'Allemagne met en œuvre sa stratégie, Jérusalem est finalement le plus important. Et elle se trouve directement dans l'épicentre même de cette tempête de guerre.

Nous avons déjà assisté à cette même « entrée pacifique » dans l'histoire. Les Juifs feraient bien de se souvenir de la violence et de l'effusion de sang provoquées par les croisés à l'égard de Jérusalem. Peut-être n'inviteraient-ils pas le Saint Empire romain à les protéger !

## L'abomination de la désolation

Dans sa prophétie la plus importante, la prophétie du Mont des Oliviers, Jésus-Christ mit spécifiquement en garde contre l'arrivée de ces armées européennes à Jérusalem.

« Lorsque vous verrez Jérusalem investie par des armées, sachez alors que sa désolation est proche » (Luc 21 : 20).

À cette date, la principale puissance du monde arabe aura été détruite. Les armées européennes auront tout juste fini de conquérir le roi du sud, et l'on pensera qu'elles seront là afin de maintenir la paix à Jérusalem. Le Saint Empire romain conclura sans doute une sorte d'accord pour protéger la ville. On aura l'impression que le monde sera sur le point de connaître la paix. Mais ce ne sera qu'une illusion mortelle.

La version de Marc de cette prophétie précise que cette force d'invasion sera « établie là où elle ne doit pas être » (Marc 13 : 14). *Ils ne devraient pas être à Jérusalem.*

Matthieu appelle cette force de « maintien de la paix » « l'abomination de la désolation, dont a parlé le prophète Daniel, établi en lieu saint »—c'est-à-dire Jérusalem (Matthieu 24 : 15). Dieu qualifie d'abomination ces armées dans Sa ville !

Ce verset renvoie à Daniel 12 : 11 : « Depuis le temps où cessera le sacrifice perpétuel [en d'autres termes, quand l'Œuvre de Dieu se rendra dans un lieu de refuge], et où sera dressée l'abomination du dévastateur, il y aura mille deux cent quatre-vingt-dix jours. » C'est ce qui rend la chose si abominable : elle s'avance sur la ville sainte de Dieu, et elle la dévaste ! Dieu a donné ces prophéties afin qu'elles servent d'avertissement !

Regardez à nouveau ce verset de Daniel : il annonce que ces armées encercleront Jérusalem une courtetrentaine de jours avant les 1 260 jours de la Grande Tribulation (mentionnée dans Daniel 12 : 7 et Apocalypse 11 : 3).

Le Christ précise qu'il s'agira du *signe numéro un* montrant qu'il sera temps pour le peuple de Dieu de fuir vers un lieu de protection—il est donc essentiel que nous le comprenions *avec précision*. « Alors, que ceux qui seront en Judée fuient dans les montagnes ; que celui qui sera sur le toit ne descende pas pour prendre ce qui est dans sa maison » (Matthieu 24 : 16-17 ; voir aussi Luc 21 : 21). Lorsque les armées européennes encercleront Jérusalem, le peuple de Dieu n'aura que quelques jours pour s'enfuir ! Il comprendra la prophétie et ce qui sera sur le point de se produire. Le peuple de Dieu s'enfuira alors en lieu sûr (Apocalypse 12 : 14). Dieu protège ceux qui sont loyaux et dévoués à Son Œuvre. Ils y resteront en sécurité tout au long de la Tribulation et du Jour de l'Éternel.

À ce moment-là, le roi du nord, qui aura conquis l'islam radical et qui contrôlera alors Jérusalem et ses environs, fera quelque chose d'encore plus choquant :

Ils trahiront et conquerront les Juifs israéliens, l'Amérique et la Grande-Bretagne en même temps !

Il s'agira peut-être de la trahison la plus perfide et la plus destructrice de l'histoire de l'humanité ! Elle est décrite dans Ézéchiel 23, et vous pouvez en apprendre davantage à son sujet au chapitre 10 de mon livre gratuit *Ézéchiel—le prophète de la fin des temps (disponible uniquement en anglais)*.

Soudain, en un instant, la Grande Tribulation débutera—la pire période de souffrance de l'histoire.

« Car ce seront des jours de vengeance, pour l'accomplissement de tout ce qui est écrit. [...] Car il y aura une grande détresse dans le pays, et de la colère contre ce peuple. Ils tomberont sous le tranchant de l'épée, ils seront emmenés captifs parmi toutes les nations, et Jérusalem sera foulée aux pieds par les nations, jusqu'à ce que les temps des nations soient accomplies » (Luc 21 : 22-24). L'expression « foulée aux pieds » signifie que les habitants seront emmenés captifs en tant qu'esclaves—s'ils auront la chance de survivre !

Lorsque Jérusalem tombera, l'Amérique et la Grande-Bretagne s'effondreront en même temps (Osée 5 : 5)—à moins qu'elles ne se repentent avant ce moment-là. (Ceci est expliqué en détail dans notre brochure gratuite sur Osée, disponible uniquement en anglais.) Ces prophéties ne concernent pas simplement la chute d'une petite ville du Moyen-Orient. Elles annoncent les « temps des nations », lorsque les nations païennes domineront sur tout Israël !

L'abomination de la désolation est un instrument de la vengeance de Dieu en ce temps de la fin ! Il est en colère contre les nations d'Israël ! « Malheur à l'Assyrien, verge de ma colère ! La verge dans sa main, c'est l'instrument de ma fureur » (Ésaïe 10 : 5). L'Assyrie est une nation *destructrice* ; la destruction est dans son cœur. Dieu utilisera cette nation—l'Allemagne des temps modernes—en lui permettant de dominer neuf autres nations européennes et de les amener contre Israël.

L'amplification de la tension mondiale se poursuivra jusqu'à sa conclusion explosive.

## Nouvelles de l'Orient

« Ainsi parle l'Éternel des armées : Les enfants d'Israël et les enfants de Juda sont ensemble opprimés ; tous ceux qui les ont emmenés captifs les retiennent, et refusent de les relâcher » (Jérémie 50 : 33). Israël et Juda ne furent pas opprimés ensemble lors de leur ancienne captivité : Israël alla en captivité en 721-718 avant J.-C. et Juda suivit plus d'un siècle plus tard, de 604 à 585 avant J.-C. Il s'agit donc d'une prophétie du *temps de la fin* : L'Amérique, la Grande-Bretagne et la nation juive du Moyen-Orient seront opprimées ensemble.

Mais comme le montre ce passage, Dieu jugera aussi ceux qui oppriment Ses nations. Une grande destruction entraînera une plus grande destruction.

L'ampleur sans précédent des effusions de sang et des conquêtes du roi du nord perturbera considérablement et alarmera les millions d'Asiatiques en Russie et en Chine. Ils penseront qu'ils seront la prochaine victime de l'Europe. Les Russes et les Chinois ne resteront donc pas inactifs. Les armées du bloc asiatique massivement peuplé s'uniront pour attaquer l'Europe !

« L'épée contre les Chaldéens ! dit l'Éternel, contre les habitants de Babylone, ses chefs et ses sages ! » (verset 35). Les *Chaldéens* et *Babylone* sont deux autres noms prophétiques décrivant la puissance de la bête européenne. Il est question ici

de la manière dont Dieu les corrigera pour ce qu'ils auront fait à Israël ! Il accomplira cela en utilisant les nations asiatiques.

Rien n'arrêtera l'armée asiatique massive de 200 millions de soldats ! (Apocalypse 9 : 16). Seules la Russie et la Chine pourraient amasser une armée aussi gigantesque, avec d'autres nations asiatiques. Elles seront la seule autre puissance mondiale en dehors d'une Europe unie. Dieu les aura réservées afin de détruire la majeure partie de la puissance européenne.

Lorsque ces nations s'allieront, cela deviendra très inquiétant pour la puissance de la bête. Cette colossale armée asiatique est *déjà* en train de se constituer et rend l'Europe nerveuse aujourd'hui même !

Voici comment Jérémie décrit cette confédération asiatique : « Voici, un peuple vient du septentrion, une grande nation et des rois puissants se lèvent des extrémités de la terre. Ils portent l'arc et le javalot ; ils sont cruels, sans miséricorde ; leur voix mugit comme la mer ; ils sont montés sur des chevaux, prêts à combattre comme un seul homme, contre toi, fille de Babylone ! Le roi de Babylone apprend la nouvelle, et ses mains s'affaiblissent, l'angoisse le saisit, comme la douleur d'une femme qui accouche... » (Jérémie 50 : 41-43).

Cette crainte et cette appréhension de l'Europe sont également décrites dans la prophétie de Daniel : « Des nouvelles de l'orient et du septentrion viendront l'effrayer [...] » (Daniel 11 : 44).

C'est alors que la puissance européenne, guidée par l'Église catholique romaine, tentera de résoudre ses problèmes en déplaçant son siège à Jérusalem. « Il dressera les tentes de son palais entre les mers, vers la glorieuse et sainte montagne [...] » (verset 45). Il s'agira d'un acte de foi de la part de la grande bête religieuse d'Apocalypse 13 ! Toutefois, cette démarche échouera. Ils essaieront à nouveau de résoudre leurs propres problèmes.

Ce mouvement révélera la *véritable puissance* derrière ces armées ! Satan le diable guide et dirige le Saint Empire romain afin qu'il accomplisse des choses horribles dans cette ville—parce qu'il comprend que c'est la ville que Dieu a choisie. Il lutte avec acharnement contre les plans universels de Dieu pour cette ville. En réalité, Jérusalem est au cœur du plan de Satan qui a pour but de plonger le monde dans la destruction !

## Harmaguédon

À ce moment-là, le Christ rassemblera les armées de ces puissances—les deux seules véritables puissances militaires restantes : le roi du nord et l'axe Russie-Chine. Il asséchera le Tigre et l'Euphrate, « afin que le chemin des rois venant de l'Orient fût préparé » (Apocalypse 16 : 12).

Des armées massives afflueront au Moyen-Orient et en Europe, en direction de Jérusalem. Cela rendra difficile l'utilisation de l'énergie nucléaire par l'armée européenne. Après tout, cela n'a aucun sens de se bombarder soi-même.

« Ils les rassemblèrent dans le lieu appelé en hébreu Harmaguédon » (verset 16). Dieu les rassemblera dans la plaine de Megiddo, située dans le nord d'Israël, où se trouvent une immense base aérienne et une gigantesque zone de rassemblement des armées. Harmaguédon signifie *Megiddo armé*. Ces armées se rencontreront et seront prêtes à s'affronter dans cette plaine.

Cet événement à Megiddo entraînera une autre réaction en chaîne. Quand elles verront Jésus-Christ revenir sur Terre, les deux armées décideront de combattre *le Christ* au lieu de se combattre l'une l'autre !

« Car voici, en ces jours, en ce temps-là, quand je ramènerai les captifs de Juda et de Jérusalem » (Joël 3 : 1). Juda et Jérusalem (un type de tout Israël) seront en captivité. « Je rassemblerai toutes les nations, et je les ferai descendre dans la vallée de Josaphat ; là, j'entrerai en jugement avec elles, au sujet de mon peuple, d'Israël, mon héritage, qu'elles ont dispersé parmi les nations, et au sujet de mon pays qu'elles se sont partagé » (verset 2).

Dieu dit : « Je rassemblerai toutes les nations ». C'est le même langage que celui utilisé dans Zacharie 14 : 1-2 : « Voici, le jour de l'Éternel arrive [...] Je rassemblerai toutes les nations pour qu'elles attaquent Jérusalem [...] ». Jésus-Christ rassemblera à Jérusalem les principales armées des millions d'Asiatiques ainsi que celles du Saint Empire romain. Les grands stratèges militaires penseront qu'ils seront les élaborateurs de tous ces plans. En réalité cependant, Dieu sera le stratège militaire suprême derrière tous ces événements !

Bien que les armées *se rassembleront* dans la plaine de Megiddo, la bataille impliquant « toutes les nations » se déroulera dans la vallée de Josaphat. Cette vallée profonde, ou ravin, borde Jérusalem à l'est, entre la ville et le mont des Oliviers. Aujourd'hui, elle est plus connue sous le nom de la vallée du Cédron.

*Josaphat* signifie « jugement de l'Éternel ». Dieu jugera les nations rebelles et impénitentes de ce monde pour leur désobéissance !

Les armées du monde convergeront vers Jérusalem afin de combattre Jésus-Christ. Apocalypse 16 : 14 appelle cette confrontation « le combat du grand jour du Dieu tout puissant ». Il ne s'agit pas de la « bataille d'Harmaguédon », comme certains le pensent à tort. C'est parce qu'elle n'aura *pas* lieu à Harmaguédon ! Tout tourne autour de *Jérusalem*.

C'est là que le Christ mettra fin aux guerres et apportera la paix sur Terre ! (Zacharie 14 : 3-4).

Les versets 12-13 décrivent graphiquement cette confrontation surnaturelle à Jérusalem avec les armées du monde. Elles se tourneront les unes contre les autres dans la méfiance et la peur, tandis que leur chair se décomposera et que leurs yeux fondront !

Cette confrontation sera si violente que le sang coulera jusqu'à la bride des chevaux ! « Et l'ange jeta sa faucille sur la terre. Et il vendangea la vigne de la terre, et jeta la vendange dans la grande cuve de la colère de Dieu. Et la cuve fut foulée hors de la ville ; et du sang sortit de la cuve, jusqu'aux mors des chevaux, sur une étendue de mille six cents stades » (Apocalypse 14 : 19-20). La longueur de 1 600 stades est d'environ 320 kilomètres. La vallée de Josaphat deviendra un fleuve de sang d'une profondeur d'environ 1,2 mètres et d'une longueur de 320 kilomètres, soit la longueur de Megiddo au nord d'Israël jusqu'à l'extrémité sud de la Jordanie ! C'est plus de sang qu'on ne peut s'imaginer, mais les armées asiatiques comptent à elles seules 200 millions de soldats.

C'est ainsi que Dieu « plaidera avec eux »—dans la seule langue qu'ils comprennent ! La ville de Dieu deviendra un cimetière géant—un holocauste non pas dans un musée, mais bien dans la réalité !

La simple allusion à ces prophéties devrait effrayer les gens et les pousser à la repentance. Les hommes ne réalisent cependant pas à quel point ils sont durs et rebelles !

« Son rocher s'enfuira d'épouvante, et ses chefs trembleront devant la bannière, dit l'Éternel, qui a son feu dans Sion et sa fournaise dans Jérusalem » (Ésaïe 31 : 9). La fournaise du Christ sera à Jérusalem ! C'est là que Dieu purifiera la famille qu'Il a conçue.

Lorsque les cendres de cet incommensurable embrasement seront retombées, le Christ établira Son gouvernement à Jérusalem. La paix mondiale éclora enfin !

Tous ces événements sont *liés*. *Tout* commence avec la prise d'une moitié de Jérusalem, qui est *l'élément déclencheur* de tous ces tourments. Ensuite, il y aura une série de crises qui mèneront pas à pas au retour majestueux du Christ sur Terre.

Vous rendez-vous compte à quel point nous sommes proches de cette explosion émotionnelle et violente à Jérusalem ? Elle est extrêmement imminente.

Ce qui paraît aujourd'hui si sombre à Jérusalem est presque sur le point de déclencher cette réaction en chaîne. Elle conduira au plus grand événement jamais survenu dans l'histoire—non seulement dans l'histoire de cette Terre, mais dans l'histoire de tout *l'univers* : le retour de Jésus-Christ !

Dieu merci, ce glorieux événement est sur le point de se produire ! Quelle époque mémorable pour être en vie !

*Lire le chapitre suivant : [Le quartier général de Dieu et de l'univers entier](#)*